

## Convive Padrés con delegaciones de Serie del Caribe

Escrito por comunicado

Viernes 08 de Febrero de 2013 15:03

---

Hermosillo, Sonora, 7 de Febrero 2013.- Como agradecimiento por la confianza para que Sonora fuera sede de la Serie del Caribe Hermosillo 2013, el Gobernador del Estado, Guillermo Padrés ofreció una comida para los representantes de las delegaciones de Venezuela, República Dominicana, Puerto Rico y México.

En el evento que se realizó en los patios de Palacio de Gobierno, el Mandatario Estatal recordó cómo fue que surgió la idea y el compromiso de construir un nuevo estadio que reflejara al mundo la capacidad y esfuerzo de los sonorenses, cuando el presidente del Club de Beisbol Naranjeros de Hermosillo, Enrique Mazón Rubio, se lo propuso.

“Vamos a ir por un estadio nuevo, grande, precioso que refleje el espíritu de los sonorenses y fue ahí en ese momento el compromiso que hice con Enrique y con el club y los deportistas de Sonora de poder iniciar los trabajos para hacer el estadio Sonora”, agregó.

Por ello, agradeció a Juan Francisco Puello Herrera, Comisionado de la Confederación de Beisbol Profesional del Caribe, la confianza de otorgar la sede para que Hermosillo organizara la justa deportiva con el compromiso de construir el estadio más nuevo, funcional e innovador de América Latina para practicar el beisbol.

Por su parte, Puello Herrera reconoció la organización y calidez de los sonorenses hacia los visitantes, y haciendo un juego de palabras con el apellido del Gobernador Padrés definió la Serie del Caribe Hermosillo 2013 como “una fiesta padrísima”.

“Quedé impresionado de sobremanera en cómo los fanáticos han podido peregrinar al estadio, convirtiéndolo diríamos, y no quiero que sea una herejía, como el templo del beisbol aquí en el estado de Sonora”, enfatizó.

Asimismo, Padrés Elías entregó bates conmemorativos a José Grasso Vecchio, Presidente de la Liga de Venezuela, Héctor Rivera Cruz, Presidente de la Liga de Puerto Rico, José Enrique Hernández, representante del presidente de la Liga Dominicana y Omar Canizalez Soto, presidente de la Liga de México, así como Enrique Mazón Rubio, propietario del Club de

## Convive Padrés con delegaciones de Serie del Caribe

Escrito por comunicado

Viernes 08 de Febrero de 2013 15:03

---

Beisbol, Naranjeros de Hermosillo y Francisco Álvarez Velderraín, presidente del Comité Organizador de la Serie del Caribe en Hermosillo.

Como un recuerdo alusivo al estadio Sonora, el Gobernador Padrés obsequió fotografías enmarcadas alusivas a los eventos de inauguración del inmueble con el espectáculo de la Fuerza Aérea y los fuegos artificiales.

Durante la comida estuvieron presentes personajes importantes del beisbol como Juan Manuel Ley, propietario del Club de Beisbol, Tomateros de Culiacán; Luis González, ex jugador Grandes Ligas de los Diamantes de Arizona, así como el alcalde de Hermosillo, Alejandro López Caballero, un impulsor del deporte en la capital sonoreense.